
１２／２ 花豆の選別

今年の農園活動も花豆の選別で最後です。

７名のボランティアの方に選別の仕方を教えていただきながら、楽しく行うことがで

きました。

９月の長雨の影響で収穫量が心配でしたが、大きくて品質の良い花豆が５７ｋｇも収

穫できました。

今年は新しい種に変えたことで品質の良い花豆がとれたということです。ボランティ

アの方が「来年はさらに良い花豆になるよ」と教えてくれました。来年が楽しみになり

ました。


